

13.03.2010
15.00 – 18.00 Uhr

Bad Honnef

„Frauen verändern die Welt“ - Begegnungen mit Afrika!
Veranstaltet vom Frauenforum Bad Honnef

Stand von FATHIMA e.V. beim internationalen Frauentag in Bad Honnef





Viele folgten der Einladung des Frauenforums Bad Honnef zum Fest des

Datum: Mittwoch, 17. März 2010

Thema: Bad Honnef

Internationalen Frauentages mit Blick auf Afrika

Bad Honnef. Das Frauenforum Bad Honnef - ein Zusammenschluss verschiedener Frauenorganisationen - hatte aus Anlass des Internationalen Frauentages zu einem Fest unter dem Motto "Frauen verändern ihre Welt - Begegnungen mit Afrika" in das Evangelische Familienzentrum "Unterm Regenbogen" eingeladen. Und sie kamen. Die Frauen staunten, als sie in den



Räumlichkeiten des Evangelischen Familienzentrums eine basarartige Atmosphäre empfing: Farbenprächtiges Kunsthandwerk aus Ghana, präsentiert von Totor Sesay-Specht, afrikanische Gemüse-Maffé mit Erdnussauce von Alphonsine Kayinamura als Gaumenkitzel. Nach einer herzlichen Begrüßung durch die Gleichstellungsbeauftragte und Leiterin des Frauenforums Iris Schwarz und einem Grußwort der Bürgermeisterin Wally Feiden, die unter anderem auf die immer noch bestehende gravierende Entgeltungleichheit zwischen Frauen und Männern in Deutschland hinwies, stand die Information über Afrika im Vordergrund.

Die Soziologin Dr. Christa Wichterich beleuchtete in ihrem von den SPD-Frauen organisierten Vortrag die Frauenrechte, 15 Jahre nach der Weltfrauenkonferenz in Peking.

Immer noch leben 51 % aller Menschen in Afrika von unter einem Dollar pro Tag. Landbesitz und Erbrecht gibt es für die Frauen nicht und die Müttersterblichkeit ist extrem hoch. Fazit von Frau Dr. Wichterich: hier ist die Politik gefragt. Die Situation demonstrierte auch die von der kfd Bad Honnef beigesteuerte Bildpräsentation über das Leben der Frau in

Afrika und auch die Unterschriftenaktion von Amnesty International gegen die Müttersterblichkeit in Burkina Faso. Dass aber auch Frauen in Deutschland von Armut und Gewalt bedroht sind, machte das Frauenzentrum Bad Honnef an ihrem Stand deutlich. Viel

Aufmerksamkeit genoss auch das kürzlich angestoßene Projekt des Honnefer Vereins "Fathima" im Dorf Kassan in Burkina Faso. Mit seiner Hilfe soll ein handwerkliches Ausbildungszentrum für 30 Mädchen pro Jahr eröffnet werden. Erste Schritte durch den Ankauf von Baumaterialien und der Finanzierung von Nähmaschinen sind bereits getan. So soll der Landflucht begegnet werden.

Höhepunkt war dann sicherlich der Auftritt der Gruppe "Michel & Friends" die die Frauen und auch vereinzelte Männer mit ihren Trommeln musikalisch nach Afrika entführten. Das ist der Rhythmus bei dem Gang über die Felder!

Fazit des Frauenforums: Zum 100sten Frauentag im nächsten Jahr werden wir wieder den Kampf um Frauenrechte feiern

Dieser Artikel kommt von honnef24.de - Das Original

<http://www.honnef24.de/cms/>

Die URL für diesen Artikel ist:

<http://www.honnef24.de/cms/modules.php?name=News&file=article&sid=24558>